



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 606
28 de noviembre de 2019

Palabra, nueva revista académica de la Facultad de Jurisprudencia

Se realizó la presentación de la revista Palabra N°1, la cual tiene como objetivo generar nuevos conceptos de lo jurídico y del derecho y reconceptualizar los existentes.

La revista nace de una propuestas de docentes de la Carrera de Derecho por la necesidad de contribuir desde la academia y viabilizar las ideas plasmadas en la Constitución de la República del Ecuador, de ahí que Palabra es una revista de derechos y no solo de un derecho.

En este número el tema central es la evaluación de la reforma judicial de la última década, con cuatro artículos seleccionados, cuyo contenido ya está en proceso de indexación.

Patricio Sánchez Padilla, Decano de la Facultad, destacó la elaboración del producto académico, la cual es un aporte a la comunidad junto con la Revista indexada CAP Jurídica Central, ya que ambas resaltan la investigación de la docencia de la Facultad de Jurisprudencia.

César Pazmiño, Director de la Carrera de Derecho, manifestó que la revista constituye el esfuerzo y la investigación de sus autores, cuyas ideas responden a convicciones manifestadas por los docentes para tratar problemas sociales.

Raúl Llasag, docente y editor de la revista, recalcó que la metodología de la investigación impone desafíos, enseñanzas y aprendizajes. **I.F**

